



Helferinnen – Arbeiten in luftiger Höhe



Das Zelt steht

Bilder: pg

Die Kinder machen Zirkus. Unter diesem Motto bietet der Verein integrativer Ferienplausch, zusammen mit dem Circolino Pipistrello ein unvergessliches Ferienangebot an.

Peter Graf

Voller Erwartungen an die anstehenden Arbeiten versammelten sich am Montag rund 100 Kinder auf der Brühlwiese beim Rathaus. Während einer Woche ermöglicht der Circolino Pipistrello den Kids den Traum vom Zirkus. Wie überall, so bietet die Crew den Teilnehmenden ein ganzheitliches Zirkuserlebnis. Dazu gehört auch der Zeltaufbau. Da werden Pflöcke eingeschlagen, Masten aufgestellt und das Capitol hochgezogen. Am Dienstag wurden, den Wünschen und Neigungen entsprechend, eine Vielzahl von Nummern geprobt und einstudiert. Selbstverständlich gehört auch die Anprobe des passenden Kostüms dazu.

Sinnvolle Beschäftigung

Organisiert wird der seit langem angestrebte Tournéhalt des Circolino

Pipistrello durch den Verein integrativer Ferienplausch, Wettingen. Der Verein, so Barbara Lüthi, bietet den in den Frühlingsferien daheimgebliebenen Kindern im Alter von 6 bis 12 Jahren seit über 10 Jahren vielfältige Aktivitäten an. Dabei steht nebst einer kompetenten Betreuung eine sinnvolle Beschäftigung im Mittelpunkt, wobei es wichtig ist, aktiv und kreativ zu sein. Der Zirkus bietet dazu ideale Voraussetzungen. Neben der Animationsarbeit mit den Kindern bringt das 17-köpfige Pipistrelloteam mit Warwankutta auch einen eigenen Farbtupfer auf die Brühlwiese. Die Geschichte erzählt von einer zerrissenen Schatzkarte, die zu ungeahnten Schätzen führt. Die Vorstellung ist eine faszinierende Mischung aus Variété, Theater, Live-Musik, Artistik und Erfindergeist, welche Gross und Klein begeistern wird. ● *Vorstellungen Brühlwiese Wettingen Kinder machen Zirkus Freitag, 19. April, 18 Uhr, nicht öffentlich, nur für die Eltern und Angehörigen der Kinder*



Andreas Brunner erledigt Büroarbeit im Freien

Öffentliche Vorstellung: Warwankutta/Pipistrello Samstag, 20. April, 15 Uhr



Barbara Lüthi (links) und Rita Wahrenberger gehören zum Vorstand Verein integrativer Ferienplausch



Sinthia, Simone und Hanne sind gespannt, was alles kommen wird



Kiran – er dreht an der Kurbel



Die Jungs geniessen die verdiente Pause



Julie, Alexandra und Raya möchten sich als Tänzerinnen oder Zauberinnen versuchen



Fabienne (links) und Andrina – Sie möchten unbedingt gerne zaubern



Timo weiss noch nicht genau, was er auftreten möchte



Mateo möchte sich als Musiker dem Publikum präsentieren